

➤ **LES ARTICLES DE PRESSE**

Saint-Christophe-du-Bois

Les jeunes ont rencontré les basketteurs de Cholet



Les jeunes ont été heureux d'accueillir les basketteurs professionnels dans leur lieu de vie.

Mardi après-midi, les jeunes du foyer ont accueilli à la salle des sports quelques joueurs de Cholet-Basket. « **Nous les avons rencontrés plusieurs fois sur leurs lieux d'entraînement. Cette fois, ce sont eux qui ont accepté de venir voir les jeunes à Saint-Christophe** », explique Julie Tison, animatrice du centre social Ocsigène. Arnaud Chauviré, chargé de communication à Cholet Basket, était accompagné de Justin Burrell, Rudy Jomby et Yannis Morin. Malgré une nuit courte, suite à leur déplacement au Havre où ils jouaient le dernier match de la saison, les profes-

sionnels ont pris du plaisir à prendre part au jeu des jeunes. Et pour que chacun puisse avoir sa chance, c'est dans une partie de football qu'ils se sont rencontrés.

Les vacances se poursuivent pour les jeunes avec la préparation de la période estivale. Elles ne font que commencer pour les basketteurs. « **Les Américains vont repartir vers les États-Unis après un tournoi de jeunes à Cholet. Les Français vont rester encore quelques jours pour participer à des animations** », précisait l'accompagnateur d'un jour, Arnaud Chauviré.

► Quartier. Au Verger, ils s'initient au basket avec les pros

Le centre social du Verger initiait mardi les enfants au basket. Ce sont 17 jeunes, âgés de 11 à 13 ans qui ont souhaité découvrir les rouages de ce sport. La séance était organisée en deux temps avec, d'abord, des exercices pour connaître les bases comme la conduite du ballon, les passes et les dribbles. Puis, une fois les techniques et les règles connues, les jeunes se sont défoulés lors d'un match.

Pour agrémenter la séance, des pros A et des espoirs de Cholet Basket ont encadré les jeunes.

Ainsi John Cox, Lamayn Wilson et Kadri Moendadze ont prodigué leurs conseils en les coachant pendant deux heures, à la salle de sport Grégoire.

Houcine Ihattaren, animateur jeunesse au centre social du Verger, précise que cette initiation au basket était une idée des enfants. « *Au centre social, ce sont eux qui font le planning des animations pour les vacances* » ! Autant que possible, le centre social met en place des ateliers collant au plus près aux souhaits des enfants.



Cholet, salle Grégoire, 6 mai. Les enfants du centre social du Verger ont découvert les rouages du basket aux côtés de joueurs de Cholet Basket.

CB à la rencontre des jeunes du Verger

Ça se passe dans les quartiers. Les basketteurs ont profité des vacances scolaires pour jouer avec les enfants.



Kadri Moendadze, Lamayn Wilson et John Cox ont partagé avec plaisir un après-midi d'initiation au basket avec 17 jeunes du centre social du Verger.

La faute à un calendrier un peu trop serré, exit le tournoi des quartiers cette année. Traditionnellement organisé en mai par Cholet-Basket et la Communauté d'agglomération du Choletais en partenariat avec la Lyonnaise des Eaux, il n'a pu avoir lieu, au grand dam des jeunes des centres sociaux.

A la demande des enfants, Houchine Ihattaren, animateur jeunesse au Verger, a donc initié un après-midi découverte mardi, dans la salle Grégoire. Au programme : du basket et encore du basket, des jeux, des ateliers d'initiation à la passe, au dribble, à la conduite de balle, des matchs... Tout comme pendant le tournoi habituel. Avec les joueurs professionnels aussi ! John Cox, Lamayn Wilson et

Kadri Moendadze se sont prêtés au jeu avec plaisir, mobilisant leurs coéquipiers, encourageant chacune des équipes. Même en anglais, la motivation est passée ! **« Ce sont les enfants qui établissent le programme des vacances avec nous, qui choisissent les activités. Ils étaient tellement déçus de ne pas participer au tournoi qu'on a donc voulu leur faire plaisir en proposant cette rencontre avec l'aide de Julie, stagiaire au club, expliquait le responsable, ravi d'être sur le terrain lui aussi. Ils ont du coup une relation privilégiée avec les joueurs. »**

Qui aura peut-être lancé quelques vocations à ces 17 jeunes, qui pour une large majorité, ne connaissent que très peu la balle orange.

Une tournée dans les centres sociaux

Il n'y avait pas que le Verger au programme des joueurs de Cholet-basket. Ces derniers jours, d'autres champions ont visité les centres sociaux de l'agglo. Yannis Morin, Rudy Jomby et Justin Burrell ont intégré les équipes de foot et de basket des jeunes du centre social Ocsigène. Les quinze jeunes étaient tous regroupés à la salle de sport de Saint-Christophe-du-Bois.

A Horizon, Eric Chatfield et Steeve Ho You Fat ont affronté des jeunes du centre à des jeux-vidéos sur des consoles *vintage*. C'est au centre même que la rencontre entre les deux joueurs et les cinq jeunes a eu lieu. Enfin, Lionel Ebreuil et Claude Marquis ont eu l'occasion d'assister à une démonstration de DJ avec les jeunes du centre social Pasteur. Les jeunes et les joueurs ont joué à la console, au baby-foot et ont fait ensemble de la cuisine.

Ouest France – Vendredi 9 mai 2014

Musique, DJ et joueurs de CB au centre social Pasteur



Les jeunes ont profité des multiples activités proposées par le centre.

Mercredi, le centre social Pasteur proposait une pléiade d'activités aux jeunes. Entre des cours de cuisine, des jeux de société, jeux vidéos, cours de disc-jockey, soirée pizza et musique, les adolescents du quartier n'étaient pas désœuvrés.

Ils sont venus nombreux, cherchant à s'occuper et à se retrouver pendant les vacances scolaires. L'activité DJ a eu le plus de succès. Les jeunes ont apprécié de manipuler les platines et faire de la musique eux-mêmes. Ils avaient ramené de la musique sur leur clé USB et le DJ Slade les a

guidés pour mixer. Il leur a donné les bases pour réussir des morceaux. Par groupe, les jeunes sont passés d'une activité à une autre. Pendant que leurs camarades étaient aux platines, d'autres s'affairaient en cuisine pour confectionner des goûters. Les jeunes ont aussi eu la visite de deux joueurs professionnels de Cholet Basket. Les sportifs ont discuté avec les jeunes ados en prenant part à leurs activités : une occasion pour les ados de faire de nouvelles rencontres.

Le Courrier de l'Ouest – Samedi 10 mai 2014